

En modo electoral

El intendente Cagliardi dejó abierto un nuevo período de Ordinarias del Concejo. En su discurso repasó diferentes aspectos de la gestión, se refirió a proyectos para el año en curso y confirmó que irá por la reelección. Al aplauso de la tropa propia, se contrapuso la dura crítica de los concejales de la oposición. Para la presidente del bloque Juntos, Silvina Di Renta, el jefe comunal "vive en una realidad paralela".



Página 2 y 3



CONCHILLA

LA MEJOR FUENTE DE CALCIO ORGÁNICO

DOMINGO GONZALEZ
Y CIA. S.A.

www.domgonsa.com.ar

Los Talas Berisso



SESIÓN INAUGURAL EN EL CONCEJO LOCAL

Quedó abierto un nuevo año legislativo

El viernes de la semana pasada, el intendente Fabián Cagliardi encabezó la apertura de un nuevo período legislativo. En esta ocasión, la sede del club Villa Zula fue el escenario en el que el mandatario pronunció el tradicional discurso inaugural ante ediles, funcionarios de su gabinete y militantes del sector.

En una jornada de calor agobiante, el jefe comunal repasó diferentes aspectos de su gestión, haciendo alusión a iniciativas en diferentes áreas, un buen número de ellas en las áreas de promoción social, salud, educación y seguridad. Como es habitual, sus dichos fueron celebrados por integrantes de su sector y recibieron fuertes críticas de concejales de la oposición.

No faltaron referencias elogiosas al gobierno nacional y provincial y una expresa manifestación de apoyo a la figura de la ex-Presidente y actual Vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner, a quien definió como “la única capaz de distribuir la riqueza en el país”.

Por último, hizo explícita su intención de ir por la reelección, indicando que su idea es

‘encabezar la apertura de sesiones del año próximo’ en el aún no construido edificio del denominado Centro municipal de Exposiciones. El primer intento de ejecutar aquel proyecto, cabe recordar, naufragó poco después de 2007, cuando el entonces gobernador Felipe Solá firmara con el entonces intendente Enrique Sle Zack el acuerdo para la transferencia de los fondos. Hoy, el proyecto puede evocarse a través de parte de una estructura cuya silueta se dibuja en inmediaciones del Parque Cívico.

ALGUNOS TRAMOS DEL MENSAJE

Compartiendo el estrado con la presidente del Concejo Martina Drkos; el secretario del Cuerpo, Gabriel Lommi, y el intendente de Ensenada, Mario Secco, Cagliardi manifestó que cuando llegó al gobierno, el Municipio ‘estaba fundido’ y ‘era inviable’. “Sabíamos que lo podíamos sacar adelante y empezamos a trabajar. Sabíamos que lo podíamos hacer”, expresó al respecto, evaluando con signo positivo sus tres años de gestión.

En el plano de la educación, puntualizó que con recursos del denominado ‘fondo educativo’ se efectuaron trabajos en unos cincuenta establecimientos. “Ese fondo no se utilizaba para la educación y nosotros lo administramos para que realmente llegue a los colegios”, planteó.

También hizo alusión a obras financiadas por Provincia por fuera del citado fondo que entrega a los municipios. “Llevamos adelante trabajos importantes como en el Jardín 909, la Técnica 2 que hoy es una escuela prácticamente nueva, la Media 1 y arrancamos construyendo 3 jardines de infantes”, manifestó, haciendo alusión al 907, que se inaugurará en breve, a obras iniciadas en Barrio Obrero y Villa Nueva y al proyecto para construir otra sede en El Carmen.

En cuanto a la salud, hizo referencia al presupuesto de 100 millones de pesos destinado por el gobierno provincial a obras en el Hospital Larrain, así como a la llegada de tres ambulancias al distrito, que según anticipó, podrían ser cuatro antes de que concluya la gestión.

En lo que hace al área de Promoción Social, destacó las acciones a favor de vecinos “que no llegan a fin de mes”, indicando que se están entregando actualmente 22.700 bolsones de mercadería por mes. “Algo que nunca se vio acá en Berisso”, expresó, manifestando su satisfacción por dicho récord.

“También contribuimos con el Servicio Alimentario Escolar, con más de 10 millones de pesos en mercadería y en utensilios. Se compraron heladeras y freezers y hemos mejorado las cocinas de todos los colegios”, apuntó.

En terreno de la obra pública, aludió a tareas de recuperación de diferentes espacios, y acciones de iluminación, resolución hídrica y extensión de redes de agua potable. “Llevamos adelante un ambicioso plan de iluminación que comprendió la instalación de un total de 2.095 nuevas luminarias”, indicó, anunciando que en barrios como Villa Dolores y Martín Fierro y en el fondo del Barrio Obrero “también vamos a iluminar para que nuestros vecinos estén tranquilos”.

Pasó revista luego al ítem



cloacas. “Con respecto a las cinco zonas que presentamos, dos ya se están llevando a cabo en lo que es Berisso Centro, donde faltaban. Estamos trabajando con las otras zonas, de lo que es Villa Dolores, Santa Teresita, Barrio Obrero, Villa España y La Franja, junto a una planta de bombeo. Próximamente tendremos cloacas en un 85 por ciento de Berisso”, sostuvo.

Luego de hacer alusión a las gestiones para poder liberar la entrega de terrenos del barrio Procrear de Santa Teresita a los preadjudicados, repasó algunos ítems del rubro pavimentos.

“Estamos trabajando con lo que es la Avenida del Petróleo. Venimos atrasados con la obra porque se nos complicó con los incrementos de precios, pero la estamos sacando adelante; la obra sigue”, dijo, aludiendo de

inmediato a la obra de pavimento interrumpida en calle 7. “Hemos pagado el 30 por ciento de la obra, la empresa no pudo costear y la abandonó y hoy estamos licitando nuevamente”, explicó.

“También continúan los trabajos en Villa Nueva y avanzamos en la pavimentación de las arterias 45, 129 y la 605 en La Franja, donde también vamos a licitar próximamente las calles 122 bis y la 123. Recibo mensajes de vecinos que piden que nunca les iba a llegar el pavimento y hoy les está mejorando la vida”, manifestó en el mismo sentido.

En lo referido al área de Seguridad, expresó que se incorporaron en estos tres años doce patrulleros y que recientemente se sumaron cuatro motos para la policía. Además, habló de trasladar la sub-DDI de Los



La energía del color

FÁBRICA DE PINTURAS Y REVESTIMIENTOS

☎️ 📧 🌐 0810-222-4889 / www.miksa.com.ar

CASA CENTRAL LA PLATA: AVDA. 66 Nº 1865 E/132 Y 133 - TEL: (0221) 450-7558 / 450-7663 / LA PLATA: 13 Nº 327 E/38 Y 39 / CITY BELL: CNO. GRAL. BELGRANO E/ 480 Y 481 - TEL: (0221) 472-3957 / TOLOSA: AV. 520 ESQ. 9 - TEL: (0221) 588-5825 / BRANDSEN: AV. SAENZ PEÑA Nº 383 - TEL: (02223) 445108 / QUILMES: ANDRÉS BARANDA Nº 1980 - TEL (011) 7521-4252 / **BERISSO: CALLE 4 (RÍO DE JANEIRO) Nº 3413 E/ 156 Y 157 - TEL: (0221) 461-2017**



Seguinos e inspirate!!!

GRUPO GURUCIAGA SEGUROS

Matrícula 101085 SSN

Líder en Seguros del Automotor y Personales

Representante Oficial en la zona



SANCOR SEGUROS

Montevideo esq. 4 / 461 1338



Ortopedia BERISSO

ALQUILERES

- ▶ Inodoro portátil
- ▶ Muletas de madera
- ▶ Muletas de aluminio

- ▶ Bota Walker
- ▶ Silla de Ruedas
- ▶ Andador

- ▶ Nebulizadores
- ▶ Cama ortopédica c/barandas

ALQUILER por 30 días, con DNI, 1 Servicio y Depósito

221-15 641 9070 / Montevideo esq. 5

ORTOPEDIA BERISSO



Talas, al centro de la ciudad. “Hemos trabajado mucho con las cámaras de seguridad, cuando llegamos había 22 instaladas y funcionaban ocho, ahora hay 132 en funcionamiento, se han esclarecido muchos hechos gracias a este aporte y al equipo de investigación que se armó al respecto”, definió para completar la información respecto del área.

Finalmente, en lo que a políticas enfocadas a la producción, repasó que en el Polígono Industrial “hay más de 80 empresas funcionando y produciendo” y que pronto se instalará un frigorífico que daría trabajo a 200 personas. Según indicó, en estos tres años son 23 las empresas que se sumaron a las que venían funcionando en el Polígono y el Sector Industrial Planificado.

LOGROS “ASOMBROSOS”



El presidente de bloque PJ- Frente de Todos en el Concejo, Gabriel Marotte, ca-

lificó de ‘asombroso’ lo realizado por la gestión, enmarcando la labor en un contexto de dificultades por la pandemia y la situación económica que atraviesa el país. En tal sentido, destacó la invitación para la inauguración de las Ordinarias de 2024, replicando el anuncio formulado por Cagliardi. “Vamos a hacerla en el centro de exposiciones municipal, para seguir construyendo el futuro de Berisso y seguir transformando la ciudad”, vaticinó en referencia al anuncio del Intendente.

“Lo que ha expuesto el Intendente de lo que venimos haciendo en estos tres años y medio, teniendo en cuenta todo el periplo que tuvimos que pasar con la pandemia y lo que venimos atravesando en términos económicos, es asombroso. Lo producido y lo hecho por esta gestión está a la vista y estoy convencido que en este año electoral los vecinos van a seguir acompañando nuestra gestión”, sostuvo.

El concejal del oficialismo ponderó varios puntos que el jefe comunal tocó en su mensaje. “La ciudad tenía y tiene un atraso sustancial en un montón de obras. Esa obra pública le empieza a dar mejor calidad de vida a los vecinos y comienza a resolver otros problemas relacionados con otras necesidades. Todos los puntos que tocó el Intendente, tanto en salud, como en educación,

obra pública, seguridad, fueron importantes. Se destacó todo lo que venimos haciendo y lo que queremos seguir haciendo con esos 150 proyectos que están en carpeta que anunció el intendente y que si el vecino de Berisso sigue apostando a nuestra gestión vamos a concretar”, esgrimió.

“CAGLIARDILANDIA”

La concejal Silvina Di Renta, presidente de la bancada de Juntos, consideró que el discurso del jefe comunal no aportó demasiado. En tal sentido, definió que el Intendente ‘vive en una realidad paralela de lo que sucede en Berisso’.

“Escuchar hablar de obras que no se concretan en la ciudad, que están por la mitad, que causan todo el tiempo trastornos a los vecinos, no hace más que demostrar que el intendente Cagliardi vive una realidad paralela, no sé si vive



en ‘Cagliardilandia’. También escuchamos una barbaridad, que fue que ‘si quieres ver a Berisso más lindo, ponelo un blindex’. No pudo enfocarse y dar una apertura de sesiones acorde a la realidad que viven los vecinos de Berisso. Siempre ha tenido este tipo de mirada muy distinta y escapada a las necesidades de los vecinos”, advirtió.

En la misma tesitura, hizo alusión a los problemas que hoy enfrentan las escuelas y redobló sus críticas al ítem ‘obra pública’ de la gestión. “Habló de educación, cuando sabemos que hay un montón de escuelas y chicos que hoy suspendieron las clases por

falta de ventilación. Habló de obras concluidas, cuando hay obras sin concluir y que son un trastorno para los vecinos. Habló del tema del agua y las obras realizadas, cuando todos los días tenemos cortes por falta de agua. Sigue echando culpas, habla mucho de la gestión anterior, cuando se olvida que de los últimos veinte años dieciséis gobernaron ellos y que muchas de las obras que ellos dejaron por la mitad o que no hicieron foco en la necesidad de los vecinos”, argumentó.

También brindó su opinión respecto de las pretensiones del jefe comunal de ser reelecto. “Está bien que diga que es candidato: es su aspiración y es el intendente. Pero lo mejor de todo es que Cagliardi como intendente dio su último discurso”, sentenció.

“VEMOS OTRA REALIDAD”

El concejal de la bancada unipersonal del Frente Renovador, Agustín Celi, también brindó sus impresiones respecto del discurso que pronunció el intendente Cagliardi en la apertura del nuevo período de sesiones ordinarias del Concejo. “Fue un resumen de las obras que se habían anunciado con anterioridad. No es un dato menor que son obras que trae a Berisso el gobierno nacional y provincial. Lo que preocupa es que no tenemos obras municipales. La municipalidad de Berisso tiene tan desordenada la economía que

no puede tener una recaudación que nos permita llevar adelante obras con nuestra plata. Hoy Berisso tiene la recaudación más baja de la historia y eso es porque no han logrado trabajar en la recaudación.



Me sorprendió que el Intendente no haya hablado de eso, porque es fundamental acomodar la economía local para no depender, como viene pasando en los últimos gobiernos, de nación o provincia”, objetó el edil, considerando que la referencia al eje econó-

mico estuvo prácticamente ausente en el discurso.

Otro punto cuestionado por Celi fue el referido a obras. “Un punto que me preocupó es que no haya hecho anuncios de obras sustanciales relacionadas con agua, cloacas y la red eléctrica, algo que necesita Berisso para transformarse definitivamente como ciudad. Berisso viene creciendo de forma rápida y desordenada”, expresó.

“La autocritica fue nula. Solamente habló de la tardanza en obras como la de calle 7, de la obra de la 60, cuya parte terminada está mal hecha. No comparto su visión de ciudad. No podemos seguir echando culpas a la pandemia y al gobierno anterior, como lo hizo. En estos últimos meses que le quedan, tendrá que dejar el gobierno de la manera más ordenada. Nosotros estamos trabajando para construir otro Berisso, vemos una realidad diferente a la que ve el intendente”, aseveró.



SHOW en VIVO
SÁBADO 18
Martín Alejandro & Ely González

ALMORZA y CENÁ en
Parrilla El Pampa

Salón Comedor **abierto**

Comidas para llevar **DELIVERY**
ESTACIONAMIENTO PROPIO CON VIGILANCIA

de miércoles a domingos
12:00 a 15:00 y 20:00 a 02:00 hs
CERRADO LUNES Y MARTES

30 ESQUINA 166 | 464 0670 | 461 7631 | 221 564 7545

Berisso
Montevideo N°1398 • ☎ 221 564-3376

La Plata Sucursal 1
48 N°863 entre 12 y 13 • Teléfonos 424 4158 / 422 2976

VIA OPTICA
LENTES • FOTOGRAFIA

Aprovechá los **BENEFICIOS** que te ofrece

Banco Provincia

La Plata Sucursal 2
8 y 34

La mesa local de Principios y Valores se reunió con Moreno

El jueves de la semana pasada, integrantes de la Mesa distrital de Principios y Valores se reunieron en la sede central del partido, en la ciudad de Buenos Aires, con el pre-candidato a Presidente por el sector, Guillermo Moreno, y el referente del partido en la tercera sección electoral, Lucas Abd.

La delegación de militantes berissenses estuvo encabezada por el pre-candidato a intendente Ariel Leguiza, quien describió que el objetivo del encuentro fue compartir un relevamiento de la situación que atraviesa Berisso dentro del contexto que enfrenta el país.

Para el ex-secretario de Co-

mercio, tanto el país como los diferentes distritos necesitan de un gobierno 'verdaderamente peronista'. "Vamos a jugar para ganar. Vamos a hacer la mejor elección, porque sino el pueblo va a sufrir", afirmó. "Nos quieren hacer creer que esto que estamos viviendo es la Argentina, pero para que eso suceda tiene que volver un gobierno peronista. No sé si voy a ser yo, pero la doctrina tiene que quedar viva", añadió el dirigente.

LANZAMIENTO NACIONAL

Este viernes a las 18:00, el partido Principios y Valores lle-



vará adelante en la sede del Sindicato de Obreros de la Industria del Vidrio y Afines (SOIVA) de Avellaneda, ubicado en José María Freyre 69, el acto de lanzamiento de la precandidatura a Presidente de Guillermo Moreno.

"Somos la única fuerza política con un plan económico para iniciar un nuevo ciclo de crecimiento y reindustrialización de

la Argentina", manifestaron referentes berissenses del sector, aludiendo al denominado "Plan Económico Peronista", que Moreno presentó en julio de 2022.

Del acto, que podrá seguirse en vivo a través del canal oficial de YouTube del partido, participará la presidente de Principios y Valores Capital Federal, Pimpi Colombo, además de referentes de otros distritos.

El partido VAMOS reconoció a mujeres locales

Impulsado por su comisión de mujeres, el partido vecinalista VAMOS brindó un reconocimiento a mujeres que se desempeñan en diferentes ámbitos de la ciudad y la región.

Organizado en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, el emotivo encuentro tuvo lugar en el salón de eventos La Grieta y contó con la participación del pre-candidato a Intendente de Juntos y referente del partido anfitrión, Pablo Swar, y de las concejales Mariana Astorga y Silvina Di Renta.

Entre las reconocidas estuvieron Bárbara Marone, Iara Capurro, Yésica Arrien, Irene Domínguez, Victoria Abeles,

Olga Herrera, Paola Scarpelli, Paula López Macías, Silvina Lescano, Blanca Coronel, Noelia Sinkunas, Viviana Orozco, Hilda Epeloa, Camila Coronel, Teresita Novoa de Zanca, Silvia Astellanos, Raquel Barreto, Cecilia Villalba Giampaoli, María Elena Silva, Amalia Morales, Claudia Tabernaberry y Lina Mongelli.

"Ellas son sólo algunas de las numerosas mujeres que se destacan por su trabajo en la ciudad y en la región. Es una alegría enorme poder reconocer su compromiso y labor. Sabemos que habría que reconocer a muchas otras, pero en ellas queremos brindar un homenaje a todas", expuso Swar.

Junto a Maximiliano Abad en los Premios Parlamentario

El legislador Maximiliano Abad, pre-candidato a gobernador por la UCR, fue distinguido días atrás como el diputado provincial más laborioso de 2022 en el marco de la 28ª entrega de los Premios Parlamentario.

En representación del Comité Berisso, cuya titularidad dejará en breve en manos del presidente electo Patricio Yalet, el ex-intendente Jorge Nedela participó de la ceremonia para a-

compañar a los legisladores radicales.

"Maxi es además de presidente del radicalismo en la provincia, un gran referente que está llevando adelante la pelea para llegar a la gobernación, en pos de lograr las transformaciones que todos los bonaerenses estamos demandando", manifestó en la oportunidad Nedela.

Entre otros legisladores reconocidos en la oportunidad

también estuvieron el senador del Frente de Todos Marcelo Felíu, el diputado del Frente Renovador Nicolás Russo; el senador de Juntos Christian Gribaudo; la diputada Soledad Alonso y la senadora Ana Devalle, ambas del Frente de Todos, así como la diputada platense Julieta Quinteros y la senadora de La Costa Flavia Delmonte, integrantes de las bancadas de Juntos en las respectivas cámaras.



ARB
SERVICE - VENTA DE REPUESTOS
☎ 464-5624
Aceptamos Todas las TARJETAS
☎ 221-637-3368 / 221-505-0174
Av. Montevideo n° 447 e/6 y C. Gardel

¿Ya sabés cuál es tu próximo destino?
+54 9 2214 40-6747
www.unionplatense.com.ar
UNION PLATENSE VIAJES Y TURISMO

1964 - 2023
59 años al servicio de nuestros clientes

MARIANO FLAMMINI
EMPRESA DE SEPELIOS

Tel.: 461-2565 y 464-6153
Calle 11 y 163

Av. Montevideo N° 2630
(entre 27 y 28)

Cuestionamientos por la no renovación de un contrato

La semana pasada, a través de un posteo en redes sociales que efectuó su maestro Aníbal Fernández, se conoció públicamente el mal momento que enfrentó el taekwondista campeón del mundo Lautaro Flaminini, luego de que las autoridades municipales le transmitieran que no renovarían el contrato por el que venía desempeñándose como profesor de la Escuela municipal de Taekwondo con sede en el club Dardo Rocha.

La decisión generó ruido dado que, según evalúan Flaminini y Fernández, obedecería a

móviles políticos en el marco de la áspera interna que se acentúa en el ámbito del Frente de Todos local.

En tal sentido, cabe mencionar que el sabonim se alejó el pasado julio de la gestión de Cagliardi -en la que se desempeñara como subsecretario municipal de Relaciones con la Comunidad- e integra hoy el grupo que impulsa la pre-candidatura a intendente de Vanesa Queyffer. En dicho sector no tienen dudas respecto de que la decisión en perjuicio de Flaminini es 'un vuelto' por su alineamiento.

Conocido el caso, el joven campeón recibió múltiples expresiones de apoyo en redes, en donde amigos y allegados destacaron sus condiciones y lauros, además de su desempeño en la tarea de formar a los chicos que se acercan a la disciplina.

Según contó, cuando pidió explicaciones respecto de la no renovación de su contrato, se le transmitió que el plan era 're-cortar horas a las escuelas de taekwondo para sumar otras actividades'.

Con fuertes críticas a la política deportiva de la gestión, Aníbal Fernández advirtió que con esta decisión 'no solamente quitan una actividad, sino que dejan a un deportista sin un mínimo ingreso'.

Peor aún: hacen tambalear sus sueños, sus anhelos, esos mismos que alimentaba con su salario, porque cada peso que ganaba lo utilizaba para poder pagar su alimentación, su suplementación como deportista de alto rendimiento, sus traslados o su gimnasio", aseveró.

El ENACOM entregó tablets en sede del Frente Renovador



En un acto que tuvo lugar este martes en la sede central del Frente Renovador berisense, ubicada en Montevideo entre 17 y 18, representantes del ENACOM (Ente Nacional de Comunicaciones) entregaron tablets del programa "Conectando con Vos".

En su calidad de anfitrión por el espacio político, el concejal Agustín Celi manifestó su entusiasmo por ser parte de una iniciativa que le mejora la vida a muchas personas. "Queremos caracterizarnos por encerrar acciones concretas, más allá de trabajar en proyectos", expresó, en compañía de referentes nacionales y provinciales de su sector, como Nicolás Russo, José Arteaga, Juan Malpeli, Valeria Fernández y Ayelén Rasqueti, así como de referentes y militantes locales del Frente Renovador y el Frente de Todos como Ángel Celi, Franco Blejder, Vanesa Queyffer, Moly Mareco, Alejandro Coronel, Pedro Vacherand, Mario Helguera, Adrian Kuczko, Fabián Flores, Hugo Banegas, Martín Romero y Enrique Silvani.



El Partido del Diálogo, firme con Bullrich

La presidente del Partido del Diálogo en Berisso, Even López, participó días atrás de un encuentro de mujeres enmarcado en la campaña Patricia Bullrich Presidente, cuya coordinación y convocatoria corrió por cuenta del diputado nacional Sebastián García De Luca, miembro del equipo del Emilio Monzó, a quien la propia Bullrich confió parte del 'armado' en provincia de Buenos Aires.

López expuso que el espacio que encabeza en la ciudad "fue el primero en lanzar la convocatoria para dar forma a la Mesa Patricia Presidente en Berisso", subrayando que la posterior aparición de internas en el seno del Pro impidió que se pudiera avanzar en una mesa única y amplia. "Ese tiene que ser nuestro objetivo si realmente queremos ganar las PASO", advirtió.

En tal sentido indicó el partido no fue invitado a participar de las reuniones de una mesa local que conformaron algunas líneas del Pro con la misión de avalar la pre-candidatura nacional. "De todas formas, seguimos trabajando para unificar y tratar de que no nos gane la desinteligencia política y no finalicemos con una interna feroz que nos anuncie una derrota anticipada", sostuvo la dirigente.

Finalmente, expuso que mientras continúan los encuentros con sus referentes provinciales y nacionales, el Partido del Diálogo asumirá el compromiso de presentar lista propia a nivel local "si pese a los esfuerzos no prospera la unidad deseada".

Jornada de Asesoramiento

El Centro de Acceso a la Justicia (CAJUS) y la dirección municipal de Derechos Humanos brindarán este jueves entre las 10:00 y las 13:00 en 18 entre 148 y 149 (en la puerta de un espacio de la CTA Autónoma Regional Berisso) una jornada de asesoramiento sobre acceso a la salud, problemáticas legales y habitacionales, seguridad social y derechos laborales. Durante el operativo también se acompañará a vecinas que experimenten situaciones de violencia de género.

El regalo ideal

DE MATES BERISSO

vinos NACIONALES, ESPUMANTES Y VINO DE LA COSTA

Licores - Bebidas Blancas Cervezas Artesanales

Accesorios para vinos - Regalería

1934 VINOTECA

11 N° 4301 esquina 165 464 5179

VAMOS JUNTOS Acercate y acompañanos

PABLO SWAR

EL DIA Clasificados

PUBLICÁ TU VEHÍCULO Todos los viernes

\$360 Con Foto

Avisos Telefónicos 0221-425-2222 Puede llamar cómodamente y abonar con tarjeta de crédito Llamando de Lunes a Viernes de 9 a 18 hs. Sábados de 9 a 13:30 hs.


OBJETIVO Producción y Desarrollo

Las empresas que publican en esta sección, hacen posible la difusión de las actividades de las PyMES de la región.

EN SEDE DEL PUERTO LA PLATA

Se realizó seminario sobre el potencial del Canal Magdalena



El presidente del Consorcio de Gestión del Puerto La Plata, José María Lojo, encabezó la semana pasada el seminario "Potencial Logístico del Canal Magdalena" que se llevó adelante en sede de la estación portuaria.

Durante el encuentro, que contó también con la participación de Hernán Orduna y Agustín Barletti, y el cierre del subsecretario de Asuntos Portuarios, Juan Cruz Lucero, se hicieron oír argumentos respecto de los beneficios que el proyecto traería aparejados para el desarrollo económico y la soberanía argentinas.

"Lo más importante es que el Canal Magdalena es el canal natural de acceso para el Río de la Plata y cuenta con ventajas técnicas que van a permitir que las grandes embarcaciones que hoy ingresan al Río lo hagan con mucha más seguridad, mejor conexión y nos permita que los puertos de la ribera del Río del lado argentino se desarrollen de tal manera para que podamos asegurar una muy conectividad entre nuestra zona núcleo de producción y la zona de destino de la mercadería", explicó en su exposición Lojo.

También indicó que habría

otros beneficios dado que los fletes "serían muchos más baratos" y que además se podrían establecer servicios para abastecer a los buques desde Argentina que permitirían a la zona cercana a Punta Indio, General Lavalle y Magdalena "tener un fuerte desarrollo económico".

En otro tramo de su alocución, el directivo del Puerto La Plata reafirmó su compromiso con la iniciativa. "Se trata de una cuestión de soberanía, ya que de esta manera aseguramos una conexión entre nuestro litoral fluvial y marítimo hasta la Antártida que hoy no tenemos. Hoy tenemos que pedir permiso a Uruguay para ir de Rosario a Necochea; es necesario tener el gobierno de la circulación de nuestras embarcaciones y mercadería", aseveró.

Juan Cruz Lucero coincidió en que "la ejecución de este proyecto es un acto de soberanía ya que le permitirá al Estado recuperar recursos de la provincia y

del país". En tal sentido, ofició de portavoz del gobernador Axel Kicillof al manifestar que su intención es darle continuidad a una iniciativa que impulsara Cristina Fernández en los años en que se desempeñara como titular del Ejecutivo nacional.

"Por sus beneficios económicos, logísticos y geopolíticos, con el Canal Magdalena lograremos multiplicar la generación de riqueza en la Provincia, integrar nuestras distintas áreas geográficas y regiones, mejorar la distribución del ingreso, generar puestos de trabajo y asegurar un futuro más próspero para las y los bonaerenses", manifestó el funcionario provincial.

Por su parte, Barletti apreció que la obra 'se paga sola desde su inicio'. "La masa salarial generada por las empresas nacionales con dragas bajo bandera argentina tendrá un colosal efecto multiplicador sobre la economía", vaticinó.

"Una vez realizada la aper-

tura del Canal Magdalena, bajarán los fletes, se navegará de forma más segura y se acortarán los tiempos de navegación. Asimismo, en la zona de General Lavalle se prestarán con mano de obra argentina todos los servicios a los buques que hoy se realizan en Montevideo", completó el autor de "La hora del Canal Magdalena".

Hernán Orduna, titular de la Unidad Ejecutora Especial Temporaria Canal Magdalena habló sobre la proyección del Puerto La Plata en este escenario, evaluando que "se convertirá en una pieza magistral beneficiado por

la ejecución del proyecto de Canal Magdalena, contando con la ventaja que la adecuación del Canal de Acceso requerirá un dragado mínimo".

Entre los asistentes al seminario estuvieron el CEO de TecPlata, Juan Pablo Trujillo, funcionarios y concejales de Berisso y La Plata, el ex-subsecretario de Puertos y Vías Navegables de la Nación, Horacio Tettamanti; representantes de Aduana La Plata, Prefectura La Plata, Escuela Naval, y de instituciones educativas, cámaras empresariales, gremios y servicios portuarios.

La firma Conexiones incorporó embarcación



La empresa Conexiones, instalada en Avenida La Portada, incorporó días atrás a su flota marítima una nueva embarcación de última generación, bautizada "Río de la Plata II", recurso que se suma a los servicios que ofrece desde el Puerto La Plata a todo el país.

La flamante embarcación está construida en acero y tiene 8,16 metros de eslora, 2,87 de manga y 1,15 de puntal con un motor diesel John Deere de

178 HP de uso comercial.

La empresa fue creada en 1991 y ofrece servicios de grúas durante las 24 horas, abarcando movimiento, montaje, desmontaje y transporte de cargas, bultos y equipos de grandes dimensiones y pesos, así como tareas relacionadas con defensas, amarres, espacios verdes, conexión y desconexión de buques-tanque y contenedores habitacionales, siendo YPF uno de sus clientes principales.



EVOLUCIÓN
EN BERRISO

Hugo Dagorret
INTENDENTE 2023

Casa Pantilló
desde 1962 a sus pies

**ZAPATERIA
ZAPATILLERIA
MARROQUINERIA**



9,30 a 13hs * 16,30 a 19,30hs
de Lunes a Sábados

Tarjeta de crédito y débito
Calle 11 (Guayaquil)
N° 3744 e/ 159 y 160
Tel. 461 1462 - Berisso

EN LA SEMANA DE TU CUMPLE, VENÍ A CELEBRAR A

RAICES

— DEL DAWSON —
CON 6 O MÁS AMIGXS Y VOS SOS NUESTRX INVITADX

CONSULTAS POR PROMOS Y RESERVAS  221 506-6978
2 (Nueva York) y 169 (Marsella) - Berisso

10 AÑOS ACOMPAÑANDOTE

 **Jessica Galimsky**
PRODUCTORES ASESORES DE SEGUROS

 221 669 0931  221 464 1962

 @jgalimsky.seguros

 jgalimsky.seguros@gmail.com

 calle 4 n° 4496 casi esq. Montevideo - Berisso




Retención de tareas en Corralón y Delegación Zona II

Trabajadores de ambas áreas plantean que no cuentan con elementos fundamentales para desarrollar su tarea. En la sede del área de Obras y Servicios Públicos también surgieron quejas por incorporaciones 'a dedo'.



A primera hora de la mañana del martes, trabajadores del Corralón Municipal iniciaron una nueva retención de tareas, exponiendo no contar con elementos básicos para efectuar su labor y quejándose por el ingreso 'sorpresivo' de unos siete empleados.

La medida cuenta con el aval del Sindicato de Trabajadores Municipales, cuyas máximas autoridades, el secretario general Jorge Rodríguez y el secretario adjunto Marcelo Bozzarello, participaron de una asamblea con empleados y funcionarios del área antes de que se decretara la medida.

En las últimas horas, referentes gremiales se entrevistaron con el intendente Fabián Cagliardi, para plantear sus inquietudes. En ese marco, los agentes municipales y el Sindi-

cato expresaron su malestar por el 'sorpresivo ingreso' de siete o diez trabajadores a partir de una decisión del Ejecutivo que no contempla pedidos para que dichos puestos sean ocupados por hijos e hijas de trabajadores fallecidos, jubilados o por jubilarse.

DELEGACIÓN ZONA II

Casi en consonancia con la medida adoptada en el Corralón Municipal, trabajadores de la Delegación Zona II decidieron iniciar una retención de tareas para hacer visible las condiciones en las que deben prestar el servicio de recolección. Según expusieron referentes del sector, el área cuenta con apenas un camión en condiciones para cubrir su amplio esquema de recorridos.

Exigen mayor control en alimentos que llegan a escuelas

Un grupo de madres y padres de alumnos de la Secundaria 6 y la Primaria 9, que comparten edificio en calle Nueva York, efectuaron el martes por la mañana un reclamo ante autoridades del Consejo Escolar y de la Municipalidad, recordando que días atrás, los chicos que se alimentan en el comedor escolar encontraron gusanos en sus raciones.

Conforme a lo que describió una mamá, apenas se detectó la anomalía, el director de la Primaria llamó a responsables del SAE (Servicio Alimentario Escolar) en el distrito, a fin de ponerlos al tanto de la situación, para que retiren de las escuelas la mercadería que eventualmente se hubiera entregado en mal estado.

"El SAE jamás dio explicaciones a los padres de esta comunidad ni tampoco pidió las debidas disculpas a nuestros hijos", se quejaron desde el grupo esta mañana, poniendo de relieve también que ninguna autoridad brindó información respecto de la situación, de la

que se enteraron por boca de sus propios hijos.

"Pedimos comida de calidad y nutritiva, pero también que se respete y se cuide la salud de nuestros hijos", argumentó una mamá que participó de la reunión con autoridades que se efectuó en el edificio del establecimiento, en el que se plantearon también otras situaciones asociadas con la alimentación de los alumnos.

PEDIDO DE INFORMES

Atento a la situación y a los planteos del grupo de padres, el concejal radical Matías Nanni presentó con el acompañamiento de sus pares de la bancada Juntos un pedido de informes en el Deliberativo local. El proyecto de Resolución apunta a que el Ejecutivo informe entre otros puntos quiénes son los proveedores del SAE, cuáles son los mecanismos de control sobre los elementos que llegan a los establecimientos y qué medidas se adoptarán a partir del hecho aludido.



EL DIA



Clasificados a precios muy bajos

Publicá

3 DÍAS

Sábado, Domingo y Lunes

Pagando sólo

\$ 370

Para rubros inmobiliario y automotor

Clasificados hasta 10 palabras. Oferta válida de 1 a 3 avisos

Consultá otros rubros a precios muy bajos llámá al 425-0101 Int. 130

Para combinar con El Plata sólo 28 % más

Publicá desde tu casa Llamá al 425-2222

Lunes a viernes de 9:00 a 18 hs. Sábados de 9:00 a 13:30 hs. Aboná con tarjeta de crédito

Los avisos clasificados se replican gratuitamente en www.eldia.com El portal más visto de la ciudad

Diseño Karina Feller

abdul hadi ortopedia
venta y alquiler

26 entre 169 y 170 / delcarmen735@hotmail.com / 221 600 9518

pro Juntos_Berisso

Hovakimian 2023

Saber y Coraje

NUEVA YORK Helados

AV.7(GENOVA) CASI MONTEVIDEO

464-3506

221-620-7555

PROMO!! 2Kgs. \$3400

VIERNES SABADO DOMINGO

Quedó inaugurada nueva sede de ANSES



Quedó inaugurada oficialmente la semana pasada la nueva sede de la UDAI Berisso de la ANSES, localizada en Avenida Montevideo y 3, en zona de ingreso a la terminal multipropósito del Puerto La Plata. El acto estuvo encabezado por la directora Ejecutiva del organismo, Fernanda Raverta, la jefa regional Paula Lambertini, y el intendente Fabián Cagliardi.

El terreno en el que se asientan las flamantes oficinas, que cobraron forma a partir de un proyecto basado en la cons-

trucción en seco, fue cedido por el Puerto La Plata. El objetivo es brindar allí una mejor atención a beneficiarios del sistema de seguridad social, así como a los trabajadores del organismo.

Durante el acto, y luego de que la nueva sede fuera bendecida por el padre Julio Palarino Castro, beneficiarias del programa de becas Progresar plantaron junto a autoridades un lapacho y un jacarandá en la zona de ingreso. También se concretó la entrega de resoluciones

a quienes concretaron el trámite de jubilación por tareas de cuidados y por pago de deuda previsional.

“Hoy abrimos las puertas de esta nueva dependencia con mucho orgullo de ofrecerles a las vecinas y vecinos de Berisso un espacio con instalaciones y equipos modernos. Para nosotros la gestión de lo público se trata de lograr que cada argentina y argentino, que hace un montón de esfuerzo durante toda su vida, pueda ser acompañado por el Estado, para eso trabajamos en cada oficina de ANSES”, expresó durante la jornada inaugural Fernanda Raverta.

“En este día internacional de la mujer, queremos reconocer a las jóvenes del Progresar, a las jubiladas por tareas de cuidado, a las que se van a poder jubilar con el Plan de Pago y decirles que después de toda una vida de lucha, hay un Estado que las abraza y que responde a cada necesidad con más derechos, más escucha y, sobre todo, respeto hacia cada uno de las argentinas y argentinos”, añadió la titular de ANSES.

En términos similares a los expresados por el intendente Cagliardi, Paula Lambertini, jefa regional del organismo definió el día como ‘histórico’. “Hace 20 años que las vecinas y los vecinos de Berisso nece-



sitaban una nueva oficina. Aquí vamos a recibir también a las nuevas jubiladas por la moratoria. De cada 10 mujeres, 9 no se podían jubilar y de 10 varones 7 no podían concretar el trámite”, señaló en relación a recientes cambios en la legislación que amplían el acceso al sistema jubilatorio.

Entre los funcionarios de ANSES que participaron del acto inaugural estuvieron también el secretario general Santiago Fraschina, el subdirector ejecutivo Juan Manuel Tignaneli y el responsable de la oficina berissense, Mariano Obregón. También se sumaron numerosos integrantes del gabinete comunal, el presidente del Consorcio de Gestión del Puerto La Plata, José María Lojo, concejales y representantes de diferentes organismos e instituciones.

Nueva ambulancia para reforzar el sistema de salud en el distrito



La Municipalidad de Berisso recibió la semana pasada una de las ambulancias adquiridas por el Ministerio de Salud provincial para reforzar el sistema de salud en territorio bonaerense.

El acto, durante el que se en-

tregaron 199 vehículos, estuvo encabezado por el gobernador Axel Kicillof y el ministro de Salud Nicolás Kreplak. También se sumó el intendente Fabián Cagliardi, quien destacó que se trata de la tercera ambulancia recibida en los últimos tres años.

La 8 Once participará en la elección del STMB

Al cierre de esta edición, integrantes de la agrupación de trabajadores municipales “La 8 Once” informaron que su lista -la N°2 “Naranja”, fue habilitada por la junta electoral para participar de la e-

lección de autoridades del Sindicato de Trabajadores Municipales de Berisso, programada para el próximo 26 de abril. La nómina es encabezada como candidato a secretario general por Juan Deriú.

**"SI EL VECINO ME ACOMPAÑA
CON EL VOTO, YO ME COMPROMETO
A TRABAJAR AD HONOREM COMO INTENDENTE.**

**LA POLITICA DEBE ESTAR
AL SERVICIO DEL BERISSENSE".**

**ARIEL LEGUIZA
INTENDENTE**

VOTEMOS



f : Ariel Leguiza

@: principiosyvaloresberisso





Todas las estaciones
 Tiempo de renovar parques y jardines

V I V E R O
BEMALZING

**El más completo de la ciudad,
 encontrás lo que buscás**



Lo nuevo en Berisso
 Alimento para mascotas



y muchos
 más...



464-0269 | 9 #4449 e/ Montevideo y 166 |  

ENTREGA A DOMICILIO SIN CARGO EN TODA LA REGIÓN

VISA   Tarjetas de crédito y débito | Posnet a domicilio

Lunes a sábados de 9:00 a 13:00 y de 15:45 a 19:45

Resolución judicial a favor de concejal

Tras evaluar una denuncia por presunta incompatibilidad en sus ingresos, la Justicia sobreseyó a la edil Mariana Astorga (Juntos). Conocido el fallo, la legisladora afirmó que se trató de una acusación 'política' y cargó contra quien la impulsó.

Meses atrás, el comunicador y referente del Frente de Todos Oscar Sosa había presentado una denuncia judicial en contra de la concejal Mariana Astorga, a quien acusó de recibir un 'doble ingreso', como personal policial y edil, durante parte de 2022. Acompañando dicha denuncia también había elevado un pedido al HCD, para que la concejal fuera removida de su cargo. Sin embargo, la Justicia finalmente sobreseyó a la legisladora, encontrando que no incurrió en incompatibilidad de cargos.

"El argumento de quien me acusó era que, siendo personal policial y en vistas de lo que establece la Ley 13.982, no podía hacer política, pese a lo cual acepté el cargo. Eso no es real: la ley tiene un decreto reglamentario que especifica a que casos se aplica la incompatibilidad. Yo soy civil, no estoy armada. Revisto como policía, profesional técnico, pero no soy una policía propiamente dicha en ese sentido", aclaró Astorga tras conocer la resolución.

Para la concejal, la denuncia apuntó a 'callarla'. "Es la mejor manera de perseguir a alguien que molesta", argumentó.

Luego, insistió en lo que explicara en estas páginas apenas cobró estado público la situación. "Cuando me llama a indagatoria la Fiscal, presento en tiempo y forma toda la do-

cumentación requerida, la que deja claro que el ministro de Seguridad de la provincia aprueba mi licencia el 30 de mayo, pero en forma retroactiva al 10 de diciembre", precisó para referirse luego a la imputación del 'doble cobro' ahora formalmente desestimada.

"Oportunamente inicié un expediente en el Ministerio, pidiendo que se me asigne una cuenta o CBU para poder girar la plata que percibía. Pudé devolver ese dinero de motu proprio, porque la notificación llegó después de que reintegrara el dinero al Ministerio. Oh casualidad, la notificación referida a esa cuenta estaba dormida desde octubre de 2022 en la comisaría Segunda y nunca se me había entregado", describió.

"Devolví toda la plata y no fue un error mío, sino del propio Ministerio. El 6 de marzo la titular de la UFI 15 le pide al juez que se termine con el proceso y luego pasa al jefe de fiscales, que el 8 de marzo determina el sobreseimiento total por no encontrar ningún tipo de delito", completó la concejal.

MÉTODOS

Tras referirse a la resolución de los últimos días, Astorga hizo alusión a otra demanda que le iniciara Sosa y que derivara en su pedido de

una reparación 'por daño moral y psicológico'. "Tengo un juicio ganado en primera instancia y ahora ratificado en la Cámara. Sosa viola la ley de protección integral de los derechos de la mujer. Detrás de un micrófono y siendo funcionario político de esta gestión, me agrede, me calumnia e injuria, siempre con el mismo argumento. Espero que con esta situación legal reflexione", planteó, para luego criticar al responsable de las denuncias. "El fue policía en época de la dictadura militar y seguramente no tenía las mismas reglas que tiene hoy la policía. Afortunadamente perteneczo a una policía de la democracia. No fue el mismo proceso de Sosa, que estuvo bajo las órdenes de militares en bomberos y que era un policía de comando", apuntó.

Sus críticas apuntaron luego al oficialismo y a las áreas que podrían haber actuado ante su caso. "Hay una dirección de Derechos Humanos que no hace absolutamente nada; hay una dirección de Violencia de Género que tampoco hizo nada y hay una secretaria de Gobierno que dijo que yo era un personaje 'oscuro' y que estaba usufructuando dos haberes. La cuestión es que mintió y va a tener que reconocerlo en la justicia", aseveró.

Ahora, la edil espera que se trate en el Concejo el expediente referido al pedido de su destitución. "En ese documento hay más mentiras. Aparecen cifras que no existieron. Además hubo actitudes extorsivas de algunos concejales del oficialismo: ahí es donde demuestran que tienen los mismos métodos y son lo mismo", subrayó.

Visita de dirigentes de la Federación de Municipales



El martes, representantes de la Federación de Sindicatos de Trabajadores Municipales de la provincia, encabezados por el secretario general Humberto Bertinat y el secretario adjunto Walter Leonardi, compartieron un plenario en el camping del Sindicato de Trabajadores Municipales de Berisso, ubicado en Los Talas.

El objetivo del encuentro fue analizar la situación de los sindicatos de base y pasar revista a proyectos institucionales a desarrollarse durante el primer semestre del año. Más allá de lo formal, la visita

representó un aval a la actual conducción del gremio berissenense, que en abril celebrará un nuevo proceso eleccionario.

"Se decidió venir a acompañar a los compañeros en función de transmitirle el apoyo federativo para las próximas elecciones. A este apoyo también sumamos el respaldo al conflicto que se generó en estas últimas horas con el intendente. Tienen todo el respaldo de la federación municipal", indicó Bertinat. "Me asombró el estado del camping, el trabajo en la sede, y el compromiso para representar bien a los compañeros. Nos po-

nemos a disposición porque estos compañeros están al lado de los trabajadores", estableció.

También se refirió al presente de la Federación. "Desde que empezamos la gestión, vamos descubriendo situaciones de desorden económico y administrativo, algunas bastante desagradables. En 75 años, esta Federación sólo tuvo cuatro secretarios generales. Ahora un grupo de compañeros decidimos tomar las riendas e hicimos un cambio total en lo que se refiere a la lucha activa y a actividad gremial, que es lo que nos demandan los afiliados", sostuvo.

Agradeciendo visita y dichos de Bertinat, el secretario general del STMB, Jorge Rodríguez, consignó que la Federación 'está trabajando en función de todos los trabajadores de la provincia'. "El apoyo federativo es algo enorme. En la elección anterior nosotros teníamos una Federación en contra y no solo eso, sino también cuatro poderes políticos. Superamos esa situación negativa y hoy cambiaron las cosas, porque hay otro tipo de compromiso", argumentó.

Episodio local de "Nosotras movemos el mundo"

A fines de la semana pasada, el anfiteatro al aire libre ubicado junto al canal Génova a la altura de 151 fue escenario de un acto oficial para conmemorar el Día de la Mujer. El encuentro adoptó el nombre "Nosotras movemos el mundo", acuñado en el ámbito del ministerio de Cultura de la Nación y contó con la participación artística de Cariss Ledesma, Carla Valente, Flor Urrutia, Agustina Vera y la cantante Tita. También se montaron stands de diferentes organismos públicos y se desplegaron puestos de "Feriantas".

Encabezando la jornada junto a la ministra provincial de Mujer, Género y Diversi-

dad, Estela Díaz, y a la subsecretaria de políticas contra las violencias por razones de género, Flavia Delmas, el intendente Cagliardi manifestó fueron varias las acciones desplegadas en el distrito para aten-

der la problemática de género. "Creamos un área y la brindamos fondos y recursos. También habilitamos lugares de guarda para mujeres que atraviesan situaciones de violencia", argumentó.



 **CLINICA MOSCONI**
Cooperativa de Trabajo de la Salud Ltda.

Calle 8 N° 3410 Berisso

TELEFONOS: 461-1898
461-7765

 para turnos:

TURNOS GENERALES: 221 679-0114
TURNOS PEDIATRÍA: 221 565-8726
TURNOS IMÁGENES: 221 602-6051

 **EL MUNDO DE BERISSO**

Montevideo y 16

NUEVO HORARIO
LUN, MAR, JUE y VIER
DE 8 A 12 HS

 (221) 461 2621
 (221) 314 4927
www.elmundodeberisso.com.ar



MATI NANNI
INTENDENTE 2023

Problemas eléctricos afectaron la labor de oficinas públicas

Reclaman una solución definitiva para problemas crónicos que afectan el sistema eléctrico del edificio de la Mutual 10 de Junio, ocupado en parte por organismos municipales y provinciales.

Empleados que cumplen tareas en dependencias municipales y organismos provinciales que funcionan en la sede de la Mutual 10 de Junio de calle 166 entre 9 y 10 decidieron el lunes retirarse del edificio hasta que no se resuelvan de manera definitiva antiguos problemas de la instalación eléctrica.

El riesgo de electrificación del edificio ya había sido planteado en varias ocasiones en los últimos años. En este caso, representantes del Sindicato de Trabajadores Municipales y de ATE se acercaron al sitio para reunirse con funcionarios y decidir que los trabajadores se retiren hasta que se dé una solución al problema.

La medida se sostuvo en la jornada del martes. Si bien la falla parecía haber sido resuelta por personal municipal, los empleados definieron el arreglo como 'precario' y exigieron que se presente un informe 'externo' que dé garantías de seguridad para el personal.

PLANTEO DESDE LA MUTUAL

Por su parte, referentes de la Asociación Mutual 10 de Junio expusieron sus quejas por el 'deficiente mantenimiento' que la Municipalidad lleva adelante en el edificio que alquila desde hace varios años, poniendo de relieve que estas repetidas circunstancias conspiran contra el trabajo de profesores que ofrecen cursos en la institución, cuyos ingresos dependen de la labor clase a clase.

Desde la entidad aclararon que en ningún momento se produjo una evacuación del edificio. "Eso nunca ocurrió y en verdad nos afectó porque alumnos de distintas clases decidieron no concurrir alertados por esta información que no fue real", advirtieron.

Una integrante de comisión directiva de la entidad repasó que hacia las 10:00 del viernes de la semana pasada se produjo un corte de energía eléctrica en



el edificio, por lo que se hizo presente personal municipal y decidió cortar un cable que supuestamente era el que ocasionaba el problema. "Dejaron a la institución sin luz. Pedimos que se solucione el problema, debido a que el viernes por la tarde teníamos actividad y nuestros profesores cobran por clases dadas, pero desde el Municipio nos dijeron que recién el lunes podrían venir", indicó.

Iniciada otra semana, personal del Corralón ofreció como opción la de sacar el disyuntor, por lo que volvió la luz. "De cualquier manera los empleados vieron que seguir así podía ser un peligro, llamaron a los gremios y se decidió que no trabajarían por una cuestión de seguridad hasta que se preste una solución definitiva para ellos", manifestó la vocera de la institución.

La Mutual, indicó, trabaja de manera normal. "Lo que queremos es que se haga una reparación integral y que la gente pueda trabajar tranquila. Pero nunca se evacuó a nadie. Estuvieron aquí funcionarios municipales y los empleados decidieron retirarse por una cuestión de cuidar su integridad física. Eso fue antes de que se coloque el disyuntor", precisó.

GREMIOS EN ALERTA

Al cierre de esta edición, las organizaciones gremiales seguían con atención el tema mientras se prolongaba el cese de actividades. La Junta Interna Municipal de ATE informó que un técnico matriculado ajeno al Municipio, acompañado por el departamento de Seguridad Laboral de ATE Provincia, realizó una inspección técnica de la ins-

talación eléctrica, sugiriendo inicialmente colocar una mayor cantidad de disyuntores y adecuar cables de una sección del edificio para sostener sin problemas la demanda eléctrica, que sin dudas se incrementarán en invierno, por el consumo de estufas y otros artefactos.

"Según el Ejecutivo, el informe completo estará listo el día jueves o viernes. Mientras

tanto, se sostiene el estado de asamblea sin ingreso al sector", indicaron voceros de la Junta.

Una postura similar es la que sostuvieron directivos del Sindicato de Trabajadores Municipales, quienes avalaron la medida adoptada por sus representantes en el lugar y pidieron que las oficinas comunales "cuenten con un servicio eléctrico en condiciones".

Curso de limpieza institucional en ATE Berisso

Comenzó esta semana en la sede de la seccional Berisso de ATE un curso de Limpieza Institucional enmarcado en la iniciativa "Fomentar Empleo", que ofrece prestaciones de orientación laboral, formación continua, intermediación laboral, prácticas en ambientes de trabajo y programas de inserción laboral.

Lorena Tabernaberry, se-

cretaria general del gremio, mencionó que los cursos que se ofrecen en la seccional son gratuitos, capacitan en oficios y son dictados por representantes del Centro de Formación Profesional 410 "Omar Nuñez" de La Plata, institución que formuló una propuesta de formación de calidad para trabajadores y la comunidad en general.





pueblo nuevo
IGLESIA BAUTISTA

Templo Central
Ostende (165)
N°861 Berisso

JESÚS

dio su **VIDA**
por nosotros

Te invitamos a participar
de nuestras reuniones
presenciales
los domingos
a las 10 y a las 19 hs
en el Templo Central

OFICINA CENTRAL
8 N° 4285 1923 Berisso
Teléfono: 0221- 464-4748 -
464-6639
Email: info@pueblonuevobautista.com.ar
Sitio: www.pueblonuevobautista.com.ar
Horario de atención de lunes a viernes
de 10 a 12 hs.



T. LA UNION

**Juntos
en el camino**



HERRAJES

7 (Génova) entre
166 y Montevideo

12

HORARIO DE ATENCION
L. a V. de 9 a 12:30 y de 14 a 18:30 hs.
Sábados de 9 a 13 hs.







Tornillos y bulones **Soportes para tirantes** **Bisagras forjadas**

Manijas - Cerraduras - Pasadores - Bisagras - Ruedas - Ménsulas - Fallebas

Violentos incidentes tras riña en jineteada

El pasado domingo, la que debía ser una jornada festiva en el centro tradicionalista El Biguá, derivó en una serie de episodios violentos que terminaron afectando también a instalaciones y personal del hospital Mario Larrain, así como a efectivos policiales.

En el transcurso de la tarde, el espectáculo que ofrecía la jineteada que con una importante concurrencia se desarrollaba en el predio de calle 74 entre Ruta 15 y calle 3 de Abril se vio opacado por una contienda en la que hubo golpes de puño, corridas y desconcierto.

El desmadre se suscitó luego de que un joven resultara herido en la zona del abdomen, en circunstancias que deberá establecer la investigación en curso. El caso es que varios de sus allegados identificaron al presunto responsable de la agresión, tomándolo a golpes de puño y destrozando el auto Ford Focus en el que pretendía retirarse del sitio. En el marco de la reyerta, otro hombre sufrió una lesión punzo-cortante en la zona costal izquierda del abdomen, por lo que debió recibir asistencia médica.

La furia del grupo que acompañaba al joven herido también se desató sobre la sede del hospital, a la que se movilizaron para efectuar las curaciones necesarias. A la rotura de vidrios, se sumó allí la agresión a un empleado y a personal policial.

Tras dejar el Larrain, los sujetos regresaron a la sede del centro tradicionalista, en donde finalmente se concretaron cinco detenciones, entre ellas las de un hombre que enajenado arrojaba golpes a toda persona que se le acercara y que provocó una lesión en la rodilla del comisario Ariel Casco, titular de la seccional Primera, que había acudido al lugar para brindar apoyo al



personal afectado al operativo.

El lunes a la mañana, los cinco aprehendidos prestaban declaración en sede de la UFI 3 de La Plata, a cargo del Dr. Gonzalo Petit Bosnic, en una causa cuya carátula habla de tentativa de homicidio, lesiones en riña, resistencia a la autoridades y daños calificados.

También se buscará determinar si la jineteada contaba con autorización municipal, teniendo en cuenta que al no ser informadas de su realización, las autoridades policiales no tenían diagramada una orden de servicio.

REPUDIO EN EL HOSPITAL

Tras el episodio, la Junta Interna de ATE en el Hospital describió que la situación representó un hecho de violencia con el que debió lidiar el personal en su lugar de trabajo.

“No hay excusas ni motivos para agredir físicamente a quienes con su tarea cotidiana garantizan la atención de la salud en nuestra ciudad”, señalaron desde la organización gremial, repudiando el hecho ocurrido, que según apuntaron, afectó a trabajadores cuando “una disputa callejera se trasladó a las instalaciones del hospital”.

Frente al cuadro de situa-

ción, desde la Junta se pidió que se refuerce la presencia habitual de personal policial en el nosocomio.

EL SÁBADO, OTRO CASO

El sábado por la tarde, un hombre de 27 años fue detenido en el mismo hospital, luego de ejercer violencia física contra su pareja y de provocar heridas a dos mujeres policías de 26 y 32 años.

El agresivo proceder del sujeto dejó como saldo hematomas en las policías actuantes y un pequeño corte en la frente de una de ellas.

Conforme a lo que describieron fuentes policiales, mientras era trasladado a sede de la seccional Primera, el detenido se provocó lesiones, generando también daños en el móvil policial.

La causa quedó en la órbita de la UFI 3 y fue caratulada como atentado y resistencia a la autoridad, lesiones en el marco de violencia de género, lesiones agravadas y daño.

Detenido en Villa Nueva por amenazas de muerte

Durante la tarde de este martes, una orden de registro librada por la UFI 3 del Departamento Judicial La Plata sobre un domicilio localizado en 6 entre 147 y 148 culminó con la detención de un hombre de 30 años, al que se le adjudica la responsabilidad de lesionar y amenazar de muerte a un tercero en un hecho denun-

ciado el pasado sábado. Conforme a una segunda denuncia, un día después del citado episodio el sujeto se habría hecho presente en el domicilio del agredido, para amenazarlo a viva voz con un arma y darse a la fuga en una moto, que finalmente fue secuestrada durante el operativo del que participa-

ron efectivos de la Estación Departamental de Policía junto a refuerzos de GAD e Infantería, teniendo en cuenta la presunta peligrosidad del hombre señalado, que según trascendió integraría una facción de la UOCRA, gremio que vive desde hace años una cruenta interna a nivel regional.

Viajaba en taxi armado y con droga

Un hombre de 28 años que viajaba como pasajero de un taxi platense fue detenido el lunes por la noche en la zona de 66 y 123 luego de certificarse que portaba un arma de fuego calibre 22, una bolsa de nylon con alrededor de 40 gramos de cocaína y una balanza de precisión, entre otros elementos también incautados.

La detención se produjo en la zona del módulo policial emplazado en el acceso a Berisso por Avenida Perón, luego de que el sujeto descendiera del auto de alquiler. La causa, que cuenta con intervención de la UFI 18, quedó caratulada como infracción a la Ley 23.737 y tenencia ilegal de arma de fuego de uso civil.



Incorporarán nuevos conductores para móviles policiales

El Ministerio de Seguridad bonaerense y la subsecretaría municipal de Seguridad Ciudadana lanzaron una nueva convocatoria para el reclutamiento de conductores de móviles policiales.

Quienes quieran postularse deberán cumplir con los siguientes requisitos:

- Ser argentino, nativo, naturalizado o por opción.
- Tener entre 18 y 29 años de edad.
- Poseer registro de conducir vigente con un mínimo de 6 meses de antigüedad (Excluyente).
- Contar con estudios secundarios completos.
- No registrar antecedentes

penales.
 • Responder a las aptitudes psicofísicas establecidas.
 • Aprobar el curso de Conductor Motorista.
 Los interesados en inscribirse al curso deberán acercarse al edificio de la Municipalidad (6 y 166) este viernes entre las 8:00 y las 14:00.

Molestos con motos ruidosas

Vecinos que residen en inmediaciones del camino de ingreso a la terminal multipropósito del Puerto La Plata (3 casi Montevideo) reclamaron públicamente que se efectúen mayores controles para evitar las molestias sonoras que en algunas madrugadas o-

casianan motociclistas que se dan cita en el lugar.
 “Casi todas las noches, después de las dos de la mañana, un grupo de gente se reúne y las picadas y cortes a veces duran hasta las cinco. Tengo una beba, chicos que van a la escuela a la mañana y con mi es-

poso nos levantamos para ir a trabajar temprano. El caso es que no podemos descansar”, se quejó una vecina.
 Del mismo modo, indicó que ya se puso al tanto de la situación a las autoridades, por lo que en el barrio esperan que pronto se remedie la situación.

Conocé las mejores Burgers de Berisso en nuestro Instagram BB!

Pedidos solo por WSP
221 319 2373

berissoburgers

Días y Horarios
 Miércoles a Lunes 19 a 23 hs
 Viernes y Sábado 19 a 23.30 hs

BERISSO BURGERS
Somos BB!

EMILIANO STAPICH

ES DIFERENTE

2023

MAPAMUNDI

UNA CIUDAD ORIENTADA
 TODO EL DÍA
 TODOS LOS DÍAS

Colaborativo y actualizado constantemente

Tienda Rosalia

ombu SPONSOR OFICIAL DEL TRABAJO

REMERAS
 CHOMBAS
 CAMISAS
 ROMPEVIENTOS
 SHORTS
 BERMUDAS
 NÁUTICOS
 VAQUEROS
 PANTALONES CARGO
 BOMBACHAS DE CAMPO

CUENTA DNI
 MIÉRCOLES Y JUEVES
 de MARZO
30%
 de ahorro

TALLES ESPECIALES

Tienda Rosalia Berisso

LUNES a VIERNES 16:30 a 20 y SÁBADOS 9 a 13 Hs.

INDUMENTARIA **ombu · aire · libre**
ombu
 CALZADO whatsapp 221 560 6252

9 y 163 Berisso - Tel. 461-5514

La tortura del calor se agravó por falta de agua y luz

La sostenida e histórica ola de calor que conforme a lo que anticipan los pronósticos irá cediendo en las próximas horas afectó de diferentes modos a los habitantes de la región.

Las altas temperaturas obligaron a bajar el ritmo de trabajo y estudio y en algunos casos hasta a abrir impasses. Al fastidio por la situación climática se le sumó el causado por fallas en los servicios de agua potable y energía eléctrica, que esta semana ofrecieron en Berisso postales desoladoras.

En el caso del agua, a las permanentes quejas por baja presión o cortes en diferentes barrios se agregaron el martes las relacionadas con la rotura de una cañería de 250 mm. en la zona de Génova y 158, que generó un importante anegamiento en la zona de plaza Al-

mafuerte. Operarios de ABSA pusieron empeño en la reparación, pero el cálculo inicial que hablaba de que el inconveniente podría estar solucionado al mediodía falló, y el agua que faltó en gran parte del distrito llegó recién a última hora de la tarde.

Con el servicio eléctrico sucedió algo parecido a inicios de semana. El lunes el suministro estuvo cortado desde la tarde hasta última hora de la noche para numerosos usuarios de diferentes zonas y el martes la interrupción fue más prolongada y afectó sobre todo un área ubicada de plaza Almafuer- te hacia La Plata, hasta Villa Argüello. En estos casos, el servicio se interrumpió hacia el mediodía y no se restableció hasta las seis de la mañana del día siguiente.



“Tuvimos problemas para hidratarlos, perdimos comida que no aguantó la falta de heladera, nos quedamos sin batería en los celulares y por lo tanto estuvimos incomunicados. Nadie durmió porque adentro la temperatura seguro estaba por encima de los 50 grados y no se podía respirar”, planteó a media mañana de este miércoles Hernán, usuario de la zona del barrio de la Unión. “La verdad, fue una vergüenza, sobre todo porque la empresa no informó cuál era el problema ni transmitió cuánto duraría el corte”, añadió.

PLAN DE CONTINGENCIA DE ABSA

Dadas las intensas temperaturas y fallas que presentó el

sistema, la empresa ABSA instrumentó un plan de contingencia especial para asistir con camiones cisternas y distribución de agua alternativa a la población de distintos barrios de la región, entre ellos Villa Progreso y El Carmen en Berisso.

Fuentes de la prestataria indicaron que el plan comenzó a ejecutarse “dada la crisis hídrica provocada por la extrema sequía, que limita la disponibilidad de agua en los acuíferos afectando el caudal de abastecimiento en las redes domiciliarias”.

Desde la empresa se reiteró que dada la situación, será de gran ayuda que la población se comprometa con un “uso solidario del agua”, evitando el riego durante el día, el lavado de autos y todo tipo de consumo recreativo.

Curso de manipulación de alimentos

La Agrupación Verde Sandra Romo, conformada en el ámbito del área educativa de ATE Berisso, dio inicio a un curso de Manipulación de Alimentos dirigido particularmente a auxiliares que se desempeñan en establecimientos escolares del distrito.

El objetivo del curso, se indicó, es jerarquizar la labor de

trabajadoras y trabajadores, dándoles herramientas para una mejor atención de los estudiantes berisenses.

La capacitación comenzó el 7 de marzo y concluirá en abril y las clases son dictadas por Cristian Adriani, referente del área municipal de Seguridad Alimentaria.



Clases gratuitas de danzas folklóricas

En el marco de una iniciativa denominada Berisso Inclusivo, la secretaria de Cultura de la agrupación Comunidad Organizada ofrecerá clases gratuitas de danzas folklóricas a cargo de los profesores Federico Monscalco

y Ayelén Herrera. La actividad se desarrollará en el local de 10 y 165 los sábados de 10:00 a 12:00. Para contar con más información se puede enviar un mensaje de Whatsapp al (221) 572-3241.



Todas las estaciones
Tiempo de renovar parques y jardines

Baterías
COLOCACION A DOMICILIO SIN CARGO
Tarjetas de Crédito / 3 cuotas sin interés
Avenida 60 casi 124 N° 387 Tel: 421 9310 ID: 722*8645

Autoservicio "Las Islas"
Todo de Todo
TALABARTERÍA
7 N° 4525 - 464 2221

Gracias San Expedito MCL

V I V E R O BEMALANG

El más completo de la ciudad, encontrás lo que buscás

Lo nuevo en Berisso Alimento para mascotas

y muchos más...

464-0269 | 9 #4449 e/ Montevideo y 166 |

ENTREGA A DOMICILIO SIN CARGO EN TODA LA REGIÓN

Tarjetas de crédito y débito | Posnet a domicilio

Lunes a sábados de 9:00 a 13:00 y de 15:45 a 19:45

Seccional La Plata

SATSAID

Sindicato Argentino de Televisión
Telecomunicaciones, Servicios Audiovisuales, Interactivos y de Datos

39 n° 789 La Plata

221 680 5008
422 2600

Satsaid Seccional La Plata @satsaidlaplata

Secretario General Darío Micheletti

Nuevas presentaciones de "Las vidas que nos faltan"

Este jueves desde las 19:00, Jorge Drkos ofrecerá en el bar Raíces del Dawson (Nueva York y Marsella) una nueva presentación de su libro "Las vidas que nos faltan", trabajo de recopilación y búsqueda que plasma 129 historias de desaparecidos, detenidos y asesinados en Berisso, víctimas del terrorismo de Estado, entre 1974 y 1983.

La obra, reveló su autor, fue cobrando forma a partir de recuerdos aportados por familiares

y personas amigas o allegadas a las víctimas que se suman a datos de investigaciones previas y expedientes judiciales.

A lo largo de las casi 400 páginas del texto se recuerdan aspectos de la vida de hombres y mujeres que nacieron, trabajaron, estudiaron, vivieron o fueron asesinados en Berisso. A la vez, se brinda una perspectiva de la situación política y social que se vivía por aquellos años, con alusiones al gobierno

de Héctor Campora, la columna de Berisso, Ensenada y La Plata que participó de la histórica movilización a Ezeiza, el accionar de las Triple AAA en la región, la proletarización de los militantes, los conflictos gremiales en Astillero Río Santiago, YPF, el Frigorífico Swift y Propulsora Siderúrgica entre otros lugares de trabajo.

Editado por la editorial MEVEJU de la subsecretaría provincial de Derechos Humanos, el libro fue declarado de Interés Provincial y de Interés Municipal, por gobernador e intendente respectivamente.

También recibió una declaración similar del Concejo Deliberante de Berisso.

A la presentación que se ofrecerá en el histórico bar de calle Nueva York se sumarán luego las programadas para el lunes 20 a las 10:00 en la UTN (60 y 124) en el marco de la Semana de la Memoria; el martes 21 a las 19:00 en el CEVICIM (8 entre 159 y 160) en un acto organizado por ATE Provincia y el miércoles 22 a las 16:00 en la Facultad de Trabajo Social de la UNLP (9 y 63 de la Plata), en el marco de la Semana de la Memoria.



Rocamble ofrece charla en calle Nueva York

Este viernes desde las 20:00, el artista Rocamble será el invitado especial del primer encuentro de un ciclo de charlas organizado por el Museo de la Radio y Combinado junto al Espacio So-

cio-Cultural del Adoquín. La cita será en la sala del Museo, ubicada en calle Nueva York entre 168 y 169 y la charla se intitulará "Cruce significativo entre Arte y Música".



Grandes alegrías para artistas del Pre-Ayacucho Berisso

La Dirección municipal de Cultura expresó públicamente su reconocimiento a los artistas que, integrando el grupo de consagrados del Pre-Ayacucho Berisso, obtuvieron en el reciente Festival de Canto y Danza Ayacucho 2023 una

distinción a la 'mejor delegación'.

Cabe mencionar que Tamara Orellana y Horacio Dodds alcanzaron el primer premio de Solista en Canto, mientras que Matías Gómez y Lorena Ernetta quedaron pri-

meros en Pareja de Danzas Tradicionales y Tamara Orellana se quedó con el máximo premio en la categoría Tema Inédito. A la vez, el dúo Facundo y Jesús obtuvieron el segundo premio en Dúo vocal. Los responsables de coordinar actuaciones y otros detalles de la participación local en el Festival fueron Carla Meschini y Pablo Liciaga.

Abuelos de Villa Argüello

El Centro de Abuelos de Villa Argüello decidió suspender el almuerzo que iba a llevar a cabo este fin de semana, en vistas de las altas temperaturas que vie-

nen registrándose, así como de los permanentes cortes de agua que afectan al barrio en el que está localizada su sede. Por otra parte, se recordó que para el 5 de

abril se programa un viaje a Mendoza Capital. Para consultar acerca del tour o de otras propuestas desplegadas por la institución se puede visitar la sede de 126 entre 61 y 61 o llamar al 483-6619.

Centro municipal de Artes Cine Teatro Victoria

Desde el espacio recientemente conformado en el ámbito municipal se proponen varias actividades para el año en curso. Entre ellas figuran talleres gratuitos de teatro, comedia musical, canto, ballet, danza urbana, reggaetón, jazz, contemporáneo, modelaje y salsa y bachata y los interesa-

dos en sumarse pueden inscribirse de lunes a viernes de 8:00 a 14:00 en la boletería de la sala ubicada en Montevideo entre 12 y 13.

Por otra parte, los sábados entre las 10:00 y las 13:00 ensaya la denominado Compañía Teatral Victoria, que mantiene abiertas las puertas a bailarines,

cantantes, actores, transformistas, comediantes y monologuistas. En tal sentido, el sábado que pasó se llevó adelante un casting, que seguramente se repetirá en breve. Los interesados en la propuesta también pueden dirigirse a la boletería del cine para conocer detalles de la convocatoria.

Milonga en el Puerto

Este sábado, se ofrecerá un nuevo encuentro del ciclo "Milonga en el Puerto", organizado por el Puerto La Plata junto a la Casa del Tango de La Plata y La Posta Milonga.

La velada se iniciará a las 20:00 con una clase de tango dirigida a principiantes y bailarines de nivel intermedio a cargo de Ale Lencina y Fer Troncoso. A las 21:30 quedará

abierta la milonga, con la participación en vivo de la orquesta Tanguarro, a la que se sumará el cantor Marcelo Costa. La cita es en Gilberto Gaggino y Ortiz de Rosas de Ensenada y la entrada libre y gratuita.

Propuestas del Taller de Fotografía e Identidad

Este año, el Taller de Fotografía e Identidad que coordinan Viviana Orozco e Indalecio Guasco en Casa de Cultura desplegará propuestas de formación

relacionadas con Fotografía con Celular (tres meses, martes a las 18:00 desde el martes 14); Iniciación a la Fotografía (de marzo a agosto, miércoles a las

18:00, inicia el miércoles 15) y Fotografía Avanzada (días y horarios a definir). Para efectuar consultas se puede escribir a berissofotografia@gmail.com



PROFESIONALES

EL MUNDO DE BERISSO
Montevideo y 16

NUEVO HORARIO
LUN, MAR, JUE y VIER
DE 8 A 12 HS

Dra. Carla Camilletti
ABOGADA
Sucesiones - Laboral
Divorcios - Alimentos
Jubilaciones - Reajustes
Atención presencial
en Berisso y La Plata
Solicitar turnos
221 522 0648

MONTE
ARQUITECTURA + CONSTRUCCIÓN

Proyecto | Dirección
Ejecución

☎ 221 569 9602
f Monte Arquitectura

Juan C. Ambalek

CONTADOR PUBLICO

Asesoramiento a empresas,
comercios y profesionales.
Impuestos, sueldos, contabilidad.

E-mail: jcambalek@gmail.com

165 N° 1113 Berisso
Tel. 461-2326
56 N° 1562 La Plata

Para publicitar en la
Guía de Profesionales
llamá al 461 2621

RECUPERACIÓN CAPILAR

CALVICIE - CAÍDA DE CABELLO - CASPA
MASAJES CAPILARES CONSULTA S/C
De Lunes a Sábados - de 7 a 21:30hs
MONTEVIDEO N°1585 E/17 Y 18 BSSO

CONTADORES

GRACIELA DI CROCE
MIGUEL BYRNES

Estudio Contable Impositivo
Impuestos / Auditorías

164 N° 1394 e/ 15 y 16 - Tel.: 461-3831

E-mail: estudiobyd@yahoo.com.ar

REHABILITACIÓN POR EL EJERCICIO

PARKINSON
A.C.V.
ESCLEROSIS MÚLTIPLE

Profesor Martín Casali
Especialista en rehabilitación y gerontología

celular 15 554 0288

ESTUDIO JURÍDICO
PREVISIONAL E INTEGRAL

Santilli / Clauser y Asociados

40 años de experiencia nos avalan
Consulte con especialistas

ASESORESE
JUBILESE CON NUEVA MORATORIA

SUCESIONES - DIVORCIOS - CONTRATOS -
REAJUSTES Y PENSIONES

Tels. 464-7837 Cels. 221 639 0650 / 613 5007
10 #3789 e/159 y 160 E-mail santillimonica@hotmail.com

EL DIA Clasificados

Oferta

2 días %

AUTOS

2013 Y ANTERIORES

\$230

Clasificados hasta 10 palabras COMENZANDO A PUBLICAR LOS MARTES, MIÉRCOLES O JUEVES

Consulte
Otros rubros a precios muy bajos

PUBLIQUE SU AVISO SIN MOVERSE DE SU CASA LLAMANDO A
Avisos **Telefónicos**
0221-425-2222

Puede llamar cómodamente y abonar con tarjeta de crédito
Lunes a Viernes de 9 a 17 hs. Sábados de 9 a 12 hs.

BÁSQUET

Duelo y calor marcaron a la quinta edición de la Copa Berisso

Accidentado fue el desarrollo de la quinta edición de la Copa Berisso de Básquet, que fue jugándose por tramos el pasado fin de semana en el gimnasio de Villa San Carlos con la participación del club anfitrión, el CEYE, el Hogar Social y Estrella.

Dada las altísimas temperaturas que se registraron a lo largo de varios días en la región, la organización decidió suspender los amistosos programados para las categorías Mini y U-13.

Si pudo, en cambio, jugarse el partido de básquet femenino entre los equipos de Villa San Carlos y Hogar Social, siendo

la victoria para este último por 47 a 42.

También programados en horario nocturno, se jugaron las semifinales del torneo masculino de mayores, en las que el Hogar se impuso a Villa San Carlos por 92 a 88 y el CEYE le ganó a Estrella por 75 a 42.

Así las cosas, por la definición del torneo debían enfrentarse Hogar Social y CEYE, pero tanto ese partido como el duelo por el tercer puesto resultaron finalmente suspendidos en adhesión al duelo declarado en el ámbito del básquet de la región por la muerte de Diego Altamirano, jugador del

maxi-básquet de Unidos del Dique, que murió minutos después de participar de la primera fecha del torneo +35 organi-

zado por la Asociación Platense de Básquet, en el marco de la histórica ola de calor que asoló a la región.



Foto: cuenta oficial del Ceye en Facebook

Noche de básquet en sede del CEYE

Este viernes desde las 20:30 se llevará a cabo en el gimnasio del CEYE (13 entre 166 y 167) una jornada de preparación de cara al cercano inicio de las competencias oficiales de la Asociación Platense de Básquetbol. Del encuentro participarán, además del equipo de primera del club anfitrión, los planteles de la misma categoría de los clubes Villa San Carlos, Villegas (Ciudad de Buenos Aires) y Berazategui.

A las 20:30, jugarán la Villa y Berazategui, mientras

que desde las 22:00 lo harán CEYE y Villegas. Las entradas tendrán un costo de \$500

para mayores y de \$200 para menores y jugadores fichados.



Combate confirmado para Diego Ponce

Diego Ponce participará el próximo 15 de abril del evento "Deep Combat IV", a realizarse en Villa Allende, provincia de Córdoba. El deportista berissense combatirá en la categoría Kickboxing Senior.



Copa Femenina de Básquet

En las jornadas de viernes y domingo se disputará la segunda edición de la Copa Femenina de Básquet que organiza el Hogar Social. Para el viernes están programados los partidos de semifinales, que a las 20:00 protagonizarán el anfitrión y Juventud y desde las 22:00 Villa

San Carlos y Reconquista. El domingo, el cotejo por el tercer puesto será a las 19:30, mientras que la final comenzará a las 21:00. Este último partido también podrá seguirse en vivo y en directo vía streaming a través del canal oficial de YouTube del Hogar Social.



CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE BERISSO

Calle 7 N° 4477 (1923) Berisso Tel-fax (0221) 461-3259
E-mail: cciberisso@gmail.com



CONVOCATORIA

La Comisión Directiva de la CÁMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE BERISSO, con domicilio en la calle 7 N° 4477 de la Ciudad de Berisso convoca los Señores Socios a la **ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA**, a celebrarse en la Sede Social el día **20 de ABRIL** de 2023 a las 14.00 hs. En primera convocatoria y una hora después en segunda convocatoria, para considerar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1) Lectura del Acta Anterior.
- 2) Elección del Presidente y Secretario de la Asamblea.
- 3) Elección de dos (2) socios Asambleístas para firmar el Acta.
- 4) Consideración de la Reforma Integral de Estatuto Social de la Cámara de Comercio e Industria de Berisso.

SE INFORMA A LOS ASOCIADOS QUE EL TEXTO DE LA PROPUESTA DE LA REFORMA INTEGRAL DEL ESTATUTO SOCIAL SE ENCUENTRA A DISPOSICION EN NUESTRA SEDE SOCIAL.

Norma Edith Mijailovsky
Secretaria

Alejandro Perez-Orbanich
Presidente

CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE BERISSO

Calle 7 N° 4477 (1923) Berisso Tel-fax (0221) 461-3259
E-mail: cciberisso@gmail.com



CONVOCATORIA

La Comisión Directiva de la CÁMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE BERISSO, con domicilio en la calle 7 N° 4477 de la Ciudad de Berisso convoca los Señores Socios a la **ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA**, a celebrarse en la Sede Social el día **20 de ABRIL** de 2023 a las 12.00 hs. En primera convocatoria y una hora después en segunda convocatoria, para considerar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1) Lectura del Acta Anterior.
- 2) Elección del Presidente y Secretario de la Asamblea.
- 3) Elección de dos (2) socios Asambleístas para firmar el Acta.
- 4) Consideración de la Memoria y Balance cerrado el 31/05/2022.
- 5) Aumento de la cuota societaria.

SE INFORMA A LOS ASOCIADOS QUE LA MEMORIA Y BALANCE SE ENCUENTRA A DISPOSICION EN NUESTRA SEDE SOCIAL.

Norma Edith Mijailovsky
Secretaria

Alejandro Perez-Orbanich
Presidente

La Villa recibe a la UAI Urquiza

El Celeste viene de empatar tres a tres como visitante ante Dock Sud, en un partido en el que inicialmente había sacado una ventaja de dos goles.

Este sábado desde las 15:30, por la sexta fecha del torneo Apertura de la Primera B, Villa San Carlos recibirá en el Genacio Sálice a la UAI Urquiza, con el objetivo de sumar de volver a sumar de a tres para no perder el tren del lote de los de arriba. El cotejo será arbitrado por Juan Pablo Loustau, con Ángel Rebuscini y Gonzalo Beloso como asistentes.

Por la quinta, el Celeste estuvo el pasado fin de semana muy cerca de sumar su segunda victoria como visitante. En el inicio, los de Berisso fueron un vendaval: con goles de Lucas Licht y Matías Sproat, antes de los quince minutos ya ganaban por dos a cero.

Con el correr de los minutos el trámite fue emparejándose, con el Docke tratando de hacer pesar la localía. Tanto fueron los auriazules, que a los 35 consiguió descontar Sergio Modón. De ahí hasta el descanso, el partido se tornó prácticamente un monólogo de los locales.

En el inicio de la segunda etapa, el Celeste no tuvo prácticamente tiempo de acomodarse para intentar contrarrestar el planteo de un rival jugado al ataque. Apenas transcurrido un minuto de juego, Matías Blanco, ingresado a los 37 del primer tiempo, selló el empate, aprovechando una desafortunada intervención de Peralta Salinas.

El panorama no pintaba bien para el villero, pero contra todo pronóstico, apenas dos minutos después, un ataque incisivo volvió a poner a los dirigidos por Leandro Martini al frente del marcador, merced a un gol en contra de Juan Figueroa.

Otra vez el Celeste parecía sacar pecho en el Estadio de los Inmigrantes, pero casi en forma instantánea vio caer de nuevo su valla, por otro grave error de cálculo de su golero.

Con el tanto de Sebastián Vivas, Dock Sud intentó tomar las riendas del encuentro. Sin embargo, el que más cerca es-



LA SÍNTESIS

Dock Sud 3

Juan Figueroa; Enzo Tamborelli, Isaías González, Santiago Formicheli, Fabricio Pérez Espósito, Héctor Villalba, Sergio Modón, Roberto Avalo, Sebastián Vivas, Iván Álvarez, Tomás Gaitán. DT: Cristian Tula.

Villa San Carlos 3

Manuel Peralta Salinas, Julián Cosi, Luciano Machín, Matías Valentí, Simon Buscaglia, Lucas Licht, Ignacio Oroná, Francisco Cairo, Alexis Alegre, Emanuel Zagert y Matías Sproat. DT: Leandro Martini.

Goles: PT 12' Lucas Licht (VSC), 15' Matías Sproat (VSC), 35' Sergio Modón (DS); ST 1' Matías Blanco (DS), 4' Matías Sproat (VSC), 5' Sebastián Vivas (DS).

Cambios: PT 37' Matías Blanco por González (DS), ST 12' Lautaro Chaparro por Gaitán (DS), 12' Maximiliano Badell por Cairo (VSC), 17' Matías Linas por Zagert (VSC), 34' Federico Slezack por Machín (VSC), 34' Ángel Acosta por Oroná (VSC), 38' Javier Greco por Álvarez (DS).

Amonestados: Agustín Ávalos (DS), Enzo Tamborelli (DS), Alexis Alegre (VSC), Emanuel Zagert (VSC).

Árbitro: Felipe Viola

tuvo fue el elenco berissense. Hacia el final, la Villa se mostró bastante más picante que su rival y tuvo varias excursiones ofensivas que no terminaron en gol de milagro.

El Celeste estuvo muy cerca de sumar de a tres, pero debió conformarse con sólo un punto. El objetivo contra la UAI será tratar de que el buen fútbol que viene proponiendo comience a verse reflejado en resultados.

EL DEBUTANTE ATLÉTICO PARAGUAYO ES EL CAMPEÓN EN PRIMERA

Culminó la Copa de Verano de la Liga Amistad

Culminó el pasado fin de semana la Copa de Verano organizada por la Liga Amistad. El campeón en Primera fue ni más ni menos que el debutante Atlético Paraguayo (foto), representativo conformado en la zona de El Carmen, que venció en la final por 3 a 1 a Villa María.

En Reserva, el trofeo fue para Villa Progreso, que en un gran partido le ganó a su par de Villa María, mientras que en Cuarta la final se inclinó para el lado de Santa Cruz, al imponerse ante Villa Alba.

La copa en Quinta fue para otro elenco berissense, El Car-

men City, que en su primera participación en la Liga Amistad resultó invicto y ganó varios partidos por goleada. En Sexta, La Academia le ganó la final a Zona Nacional y pudo alcanzar su primera estrella.

En Senior, Barrio Obrero FC le ganó a su par de Justicia Social (La Plata) en una final que se definió en tiros desde el punto penal luego de que el tiempo reglamentario terminara con empate en cero.



CON LA INCORPORACIÓN DE NUEVAS INSTITUCIONES

Comienza el nuevo torneo de LAFIR

La semana pasada, en un encuentro celebrado en la sede de Centro Residentes Santiagueños se llevó a cabo el sorteo del Torneo 2023 de LAFIR.

Este año, se sumarán a la actividad de la Liga de Fútbol Infantil de la Ribera otras dos instituciones, Pettirossi de Ensenada y Monasterio de La Plata.

El torneo comenzará este sábado desde las 10:00. De persistir las altas temperaturas de los últimos días, la propuesta

para la instituciones y ARA (asociación a cargo de los arbitrajes) será hacer un descanso cada diez minutos para que los chicos se hidraten y puedan mojarse la cabeza y las muñecas.

“Está todo listo para arrancar, de modo que enviamos nuestro saludo a toda la familia del fútbol infantil y como siempre, les pedimos que no olviden que los protagonistas de todos los sábados deben ser los chicos y la pelota”, manifestaron

integrantes de la mesa directiva de la liga fundada en Berisso.

Por la fecha 1, los encuentros programados son Santiagueños vs. Estrella; Gimnasia vs. Canal Oeste; CDR Villa Argüello vs. El Ciclón; Nueva Villa Argüello vs. Punta Lara; Villa España vs. Racing de Bavio; Filial Lauri vs. Def. Punta Lara; Villa Albino vs. Pettirossi; Villa Paula vs. Villa Zula; Universitario vs. Trabajadores y Saladero vs. Monasterio. Quedará libre Santa Teresita.

La Liga recupera fecha postergada

Dada la intensidad de la ola de calor que asoló al país y en particular a la región, la Liga Amateur Platense decidió el pasado fin de semana suspender gran parte de sus actividades.

Por tal motivo, fueron repro-

gramados para este fin de semana, los cotejos de los torneos de mayores, como de juveniles e infantiles. En el caso de mayores, la segunda fecha se disputará completa este sábado desde las 16:30, teniendo en cuenta

que el domingo se disputará el clásico platense del fútbol de la AFA. A Estrella de Berisso, que debutó con un empate como visitante ante Curuzú Cuatía, le tocará ser local ante San Lorenzo de Villa Castells.

**GRACIAS
SAN EXPEDITO
Y GAUCHITO GIL
GRACIELA**



**¡GRACIAS!
SAN EXPEDITO
por escuchar mis ruegos.
N.I.V.**

RECORDATORIOS

LILIANA MARTÍN "LILY"

15_2_23
Ayer hizo un mes q no estás, dejaste un gran vacío entre nosotros imposible de llenar. Siempre recordaremos tus chistes, tus palabras graciosas y tu manera de ser siempre, dando más y más. Descansa en paz te amamos tus hermanos Graciela y David, tus sobrinos Aníbal, Hernán, Brenda, Belén y tu nietita del alma EMA.

Gracias por escuchar
mis ruegos Nuestra Señora
de La Merced y María De La Paz
Esther

HOSPITAL MARIO LARRAIN

Familia de Jorge V Dumrauf Cosentino

Agradece profundamente al personal de dicho Hospital.

Dr Norman Bertazzo

Dr Juan Napal

Dra Lisa Bogado (jefa de servicio)

Y especialmente al **Dr José F Ramos**, más a todo el personal de **Enfermería del Servicio de Terapia Intensiva** por su entrega, disposición y calidad humana.

Gracias Sagrado Corazón de Jesús y San Cayetano por escuchar mis ruegos
Esther

Gracias San Judas Tadeo y Preciosa Sangre de Jesús
M C R



Gracias
San Expedito

Carlitos

VENDO PUENTE DE HIERRO

Largo 12 mts

Ancho 2,50 mts

SOPORTA 40 TONELADAS

Permutaría

Cel: 221 568 4947

INMUEBLES

DANIEL ANTONUCCI ROGERO PROPIEDADES

Montevideo #3816 e/38 y 39 462 0093

Whatsapp 221 300 5000

Horario de lunes a viernes de 8:30 a 13:30 hs

ALQUILERES

* Alquiler, 30 y 168, amplio galpón, más casa, ideal autoservicio.

* 23 y 173, amplio galpón con oficinas. Alquilero Vendo.

* Barrio Las Ranas. Quinta. Alquiler hermosa casa. 40x50. Pileta de natación. Arboleda. Consulte VENTAS

* Montevideo y 27, Casita, Lote de 8,33x25.

* La Plata, 92 y 122, Lote 30 y 60, amplia casa.

* La Plata, barrio jardín, 85 y 120, amplia casa, 3 dormitorios, cochera, garage doble, quincho de 10x5

* 162 (N) y 17 duplex, 2 dormitorios, cochera, oportunidad.

* Río de Janeiro y 153, oportunidad, casa 2 dormitorios, dependencias U\$S 60.000

* Montevideo 28 y 29, amplia casa, más local.

* Montevideo 46 y 47, Fracción 70x250, oportunidad loteo.

* 17 y 156 (N), 3 dormitorios, garage.

* 35 y 177, lote 15x30, 2 casas U\$S 38.000

* Excelente casa, 5 dormitorios, 3 baños, quincho, parque en 9 y 151.

* 39 y Montevideo, lote 10x40, amplísima con pileta.

* Casita, oportunidad inversores, sobre lote de 10x37,26 y 164.

* Lotes varias medidas 42 y 172

* Montevideo 26 y 27, oportunidad 900 mts2

* Empresa vende 1/2 H, cubiertos 2.500 mts2, galpón 20x50, ex-carpintería, oficinas, vestuarios, dependencias, planta, gas industrial.

* Montevideo y 22, esquina, 600 mts2, ideal bancos.

* Montevideo 40 y 41, 2 propiedades, amplio loteo.

* Los talas, 94 y Montevideo Finca los tero, Distintas medidas.

* Barrio J.B. Justo, varios duplex, financiación.

*Vendo o Permuto locales mas departamentos. Montevideo y 47.

* Venta en block monteideo 47 y 48, 2 locales con departamentos,

real oportunidad

* Altos de los talas, 81 y 174, excelente propiedad con pileta, 4 dormitorios.

* Vendo en la Lucila del mar. 6Dptos en Block, A metros de la playa. Real oportunidad.

Consulte

* Barrio Las ranas. Hermoso lote de 40x50 con gran arboleda.

Consulte.

* La Plata 8 y 7. Chalet real oportunidad. U\$S 45.000.

PARTICULARES

* Alquiler. A hombre solo. Pieza, cocina, baño, pequeño patio en calle 50 esquina 174 número 4983. Una cuadra para el lado de La Plata. Nuevo a estrenar.

* Vendo terreno de 20x42,50 con tinglado de 10x20. Apto para depósito, zona parque industrial Berisso 221 619 9698 o al 221 507 1845.

* Dueña vende: 18 esquina 169 importante vivienda, terreno 225 mts2 cub 200mts2. 3 dormitorios, 2 baños, 2 salas, 2 cocheras. Ingreso 3 automotores. Todo a nuevo. Detalles de categoría. Apto otros destinos. Escrituración inmediata. Consultas: 221 618 1536 después de las 14.

* Vendo Parcela Parque Campanario, Jardín de Paz. Excelente ubicación. 221 300 5000.

* Por ausentarme vendo dpto. en Mar del Plata, 3 ambientes. Planta baja a la calle sin expensas.

Apto préstamo bancario, zona San Juan y Alberti. USD 58.000. 221 649 2732 y 457 4521.

VARIOS

*Tendederos, venta, reparación,

cableado, traslados, instalaciones. 66 y 122 bis. Tel 482 2585.

WhatsApp 221 463 3019 o lacasadeltendedor@hotmail.com.ar

www.lacasadeltendedor.com.ar

* Vendo Carpintería de Aluminio en La Plata. 221 559 8227.

* Vendo Lancha VIRGEN MARINE 430. Motor 15HP, marca Mariner (japones). Matricula la día - modelo 2015 única mano.

221 592 9010.

OFRECIDOS

* Se ofrece señora para cuidado de niños, limpieza y comercio. Soledad 221 562 4609.

* Se ofrece señora para cuidado de niños, limpieza y atención al cliente. Cintia. 221 592 9625.

* Se ofrece señora para limpieza y cuidado de niños o abuelo. Valeria. 462 0504

* Se ofrece señora para cuidar enfermo por la noche y limpieza. Andrea. 221 498 7693.

* Se ofrece Sra con cama para cuidar abuelos y otras tareas. Karen 221 6759175 (solo whatsapp)

* Se ofrece Sra para limpieza. Paola 221 4191380

* Se ofrece Sra para limpieza y cuidado de personas mayores. Viviana. 221 6151261 o 221 6552518.

* Me ofrezco para cuidado de chicos y abuelos. Llamar o enviar mensaje al 221 319-3147. Yohana.

*Me ofrezco para tareas de limpieza, como ayudante de cocina y para cuidados de personas mayores.

Llamar al (221) 589-7559 (Sandra).

MASCOTAS

* Doy gatitos en adopción responsable. Diana 221 4760388

FLÉTES RUBEN

221 411 2159
461-5997

El mejor precio y calidad, siempre

Tarjetas de crédito

Créditos

CASA BULUS

de Daniel O. Bulus

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCIÓN

CAL / ARENA / CEMENTO / ABERTURAS EN GENERAL

CASA CENTRAL 17 N° 3286 (esquina 156 N)

SUCURSAL Montevideo casi 18 / Tel: 464 6706

Lunes a viernes 8:00 a 16:00 / Sábados 7:00 a 13:00

de 9:00 a 13:00 y 16:00 a 20:00

461 2940 / 464 2687 / 464 3714 / 221 360 2656 / 221 431 6218

TURNOS DE FARMACIAS

HASTA LAS 9:00 HS. RIGEN LAS GUARDIAS DEL DIA ANTERIOR

16 jueves D'ITRI 23 entre 164 y 165
MICHETTI 12 entre 165 y 166 - Tel: 461 3610

17 viernes BERISSO 11 entre 152 N y 153 - Tel: 461 3463
ABDUL HADI 26 entre 169 y 170
PENACCA Génova 4211 e/164 y 165 - Tel: 461 2159

18 sábado GUAYAQUIL 11 esquina 157
PASTEUR Montevideo esquina 5 - Tel: 461 2345
ROTER Montevideo entre 29 y 30 - Tel: 461 3800

19 domingo BRIZUELA 4 entre 157 y 158 - Tel: 461 2204
MEDEA Montevideo entre 15 y 16 - Tel: 461 4396

20 lunes GALVEZ Montevideo entre 19 y 20 - Tel: 461 3684
BOSIA 8 esquina 158 - Tel: 461-2520

21 martes GORRY 14 esquina 162
DENAVI Montevideo entre 26 y 26 E - Tel: 464 1572
GONZALEZ 122 entre 62 y 63

22 miércoles GALLO 8 esquina 155 - Tel: 464 4010
ROTER Montevideo entre 29 y 30 - Tel: 461 3800

En los turnos se dispensan solamente medicamentos de urgencia
Consulte los turnos de farmacias en www.semanarioelmundo.com.ar



LUBRICANTES Y FILTROS - TODAS LAS MARCAS

171 esquina 19 ☎ (0221)15 544 7842



Responsabilidad y experiencia en administración de propiedades

Tasaciones | Ventas | Alquileres

Lunes a viernes de 10 a 16 hs
14 N° 4480 / Tel: 461-4087 / www.aguirrepropiedades.com.ar
aguirrepropiedadesberisso@gmail.com

GUSTAVO TEMPESTA INMOBILIARIA

COL. 6774

Compra, Ventas, Permutas
Alquileres, Tasaciones,
Asesoramiento

ALQUILERES: 7 e/153 y 154 Dpto 1 dormitorio, cocina-comedor, lavadero.

VENTAS: Barrio Bco. Pcia. parque, gge pasante, quincho, living, cocina, 2 dorm, galería / Casa 173 y 25 lote de 10x40 a reciclar / Casa Ensenada en Saavedra y Sidoti, 2 dorm, cocina, living, quincho, fondo, parrilla, pileta + monoambiente al frente y parque / Barrio Bco Pcia, parque fondo 3 dorm, living, coc/com, más 1 dorm en planta alta con baño, gge, varios autos / Barrio JBJ asa 3 dorm, coc/com, living, gge, patio, fondo y parque / Casa 171 e/ 44 y 45 lote 15x41 cerco perimetral, fondo pileta, gge cubierto pasante más comedor diario, cocina, 1 dormitorio, baño PA 2 dorm, baño completo / Vendo DPTO en Montevideo y 33, 2 dormitorios, con comedor, living, 2º piso por escalera, monobloc.

Horario de Atención: de Lunes a Viernes de 9 a 12 y de 17 a 19.30 hs.

www.inmobiliariagustavotempesta.com.ar

Montevideo esquina 28 Teléfono: 461 4257

Urtasun Propiedades

Matrícula 7058

(ex Estudio Integral Berisso)

Montevideo 1624 | 221 618 6994 / Lunes a viernes de 14:00 a 17:00hs

VENTA | ALQUILER | ADMINISTRACIÓN DE PROPIEDADES

Vendo importante local céntrico 350 m2 aprox., sobre Montevideo

| Vendo casa quinta en Los Talas s/lote 20x70, c/ piscina, quincho, etc. | Vendo casa zona 164 y 28, 2 dorm, e/auto, 12x48m. | Alquilero

164 y 28 casa, 2 dorm., e/auto, patio | Vendo calle 30 y 173 casa con local al frente | Alquilero local 171 y 23, en esquina | Alquilero

cuadra panadería en calle 18 y 169 | Vendo casa a reciclar zona 8 y 147 | Alquilero casa 28 y 164, 2 dorm, patio | Vendo 150 e/ 11 y

12, casa a reciclar | Alquilero Monoambiente, en Montevideo y 36 | Alquilero Local 4x12m. Montevideo e/8 y 9

Coordinar Entrevistas por WHATSAPP

NECESITAMOS PROPIEDADES PARA ALQUILAR POR PEDIDOS CONCRETOS



La opción de los que eligen

VENTAS | ALQUILERES
TASACIONES
ADMINISTRACIÓN DE PROPIEDADES

Horario de atención: LUNES a VIERNES de 10 a 16hs.

Encontrá tu propiedad en www.cipolloneprop.com.ar

164 N° 887 - Tel.: 461 2415 - cipollonepropiedades@gmail.com